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ç Que explicação lhe foi dada
para a construção do plantel não
decorrercomoseriaoideal?
PM-Apartefinanceirafoisempreo
grandeentrave.Douesteexemplo:
Quisemos o Fransérgio e o Dyego
Sousa e não conseguimos. Eram
dois jogadores muito importantes
paraoquepretendíamos.
+ Criou-se um problema de falta
dereposiçãodotalentoperdido?
PM - Sim. E a qualidade que veio,
veiotarde.
+ A remodelação da defesa, com
várias saídas e entradas, era um
pontocríticoqueopreocupava?
PM-Perdemospraticamenteade-
fesa titular. Até o Pedro Henrique
veio15diasdepoisdeaépocacome-
çar. Foiumentrave. Praticamente
perdemosoitojogadoresqueeram
importantesnaestrutura.Nomea-
damente o Prince, que apesar de
não ter jogado muito era válido e
útil,sobretudotendoemcontaque
estava prevista a saída do Josué.
AcabouporentrarnaalturaoJubal.
+ Estandogarantidaafasedegru-
posdaLigaEuropa,foiumriscofa-
zertantasalteraçõesnoplantel?
PM-Oqueeudigoéisto:apartirde
agora,oVitóriavaiterdetomaruma
decisão.Sequerfazerboasépocas,
osseusativosnãopodemservendi-
doscomafrequênciacomquetêm
sido. Ou então vai vender os seus
ativos, porque há necessidade fi-
nanceiradeofazer,issoeurespeito,
massobpenadesersemprehipote-
cadoofuturodesportivodoclube.
+ Essa é a chave para acontecer,
deformaconsistente,atalaproxi-
maçãoaotopodatabela?
PM-Depoisdeumagrandecampa-
nha,eparaserconseguidaessacon-
sistência, é fundamental manter a
estabilidadedogrupo.
+ ComoépossíveloVitóriatermi-
naroitopontosàfrentedoSp.Bra-
gaem2016/17elogonoanoseguin-
teseguirficara...32pontos?
PM-Osfatoresquereferianterior-
mente tiveram o seu peso, mas há
mérito também do Sp. Braga. E do

AbelFerreira,quefezumacampa-
nhafabulosa.
+ AfórmulaencontradapeloSp.
Braga pode ser uma referência
paraocrescimentovitoriano?
PM - Não seio que se passanacasa
dolado.Seioquesepassouconnos-
co nestas duas épocas. Apontei a
objetivos elevados. Não assumi
apenas umacompetição europeia,
mas simmais do que isso. Durante
anos e anos, o Vitóriae os seus res-
ponsáveis passaram uma mensa-

gem, sem querer ser deselegante,
que não estava de acordo com a
grandezadoclube.Recuperaralgo
queoVitóriatinhaperdidomotiva-
va-me.Assumiesseriscoenãoes-
touarrependido. Volto adizer que
osnúmerosfalampormim.
+ Emquesentido?
PM-NãoénormaloVitóriaficarem
4ºlugareiràfinaldaTaçadePortu-
gal.Nãoénormalpraticamentedu-
plicarmosasreceitasemtermosde
merchandising.Nãoénormalter-
mospraticamente33%deaumen-
todereceitadebilheteirae25%de
aumento de sócios. Somando-se
agoraocasodoRaphinha,entrejo-
gadores vendidos e a Liga Europa,
não é normal encaixar cerca de 30
milhõesdeeurosemdoisanos.Fui
dosprofissionais,quercomojoga-

dor, quer como treinador, que se
revelarammelhores ativos e que o
Vitória rendibilizou ao máximo.
Sinto-meresponsávelporessesu-
cesso.
+ QuandofoidesafiadoparaoVi-
tóriaaambiçãoeraelevada?
PM-Sim,sentiumaenormeambi-
ção desde aprimeiraconversaque
tivecomoadministradorArmando
Marques.Umaenormevontadede
mudaroestadoemqueoVitóriaes-
tava.Aambiçãoeradevoltarasero
grande Vitória. Como isso me foi
prometido, havia condições para
fazeralgodeextraordinário.
+ Olhando para trás, parece que
em 2016/17 tinha um plantel de
luxo,mastevededesenvolvervá-
riosjogadoresporafirmar...
PM-Seiquesoumuitocriticadope-

los adeptos porque disse que, esta
época, a equipa estava mais bem
preparadadoquenaépocaanterior.
E volto a dizê-lo. Era isso que eu
achavaeobservava.Quandocons-
tituímosaequipadoprimeiroano,
elanãoeratãofortecomoveioare-
velar-se.Foicrescendo,ganhando
umaenormematuridade,umcor-

posólido.Marega,HernâniouSoa-
res não estavam no nível que de-
monstraram; Pedro Henrique o
Raphinha vinham da equipa B; o

próprio Bruno Gaspar não tinha a
mesmadimensão.Onossotrabalho
permitiu que, passados seis/sete
meses, tivessem uma valorização
completamentediferente.
+ Aquestãodoinvestimentode13
milhões de euros surge daaposta
emsegurarjogadores que jáesta-
vamnoclube.Aprovouessalinha?
PM-GarantirjogadorescomooPe-
droHenrique,oHurtadoouoCelis
faziatodoosentido.Atéporquesou
apologistadequequantomenosjo-
gadores emprestados tivermos,
melhor para nós. Esse foi um fator
quesempredissequeeraimportan-
te,odeintegraressesjogadoresnos
quadrosdoclube.Agora,essaparte
dagestãofinanceiranãoédaminha
responsabilidade.
+ Esperavaumdesgastetãorápi-
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